Òscar Pernia, vecino de Lliçà d'Amunt, se operará a finales de mes en el Hospital de Granollers de una fractura diagnosticada en 2002

### Tres años y medio en la lista de espera

JAUME RIBELL

Tres años y medio en una lista de espera: ese es el tiempo que ha tenido que aguardar **Òscar Pernia**, vecino de Lliçà d'Amunt y funcionario del Ayuntamiento de Granollers, para ser operado de los ligamentos del tobillo. Una espera tan dilatada que le ha llevado a denunciar su caso a los medios de comunicación.

Todo empezó en noviembre de 2001, cuando Pernia -de 29 años- empezó a notar molestias en el tobillo que le fue operado por una lesión de fútbol cuando contaba con 18 años. Poco después, en febrero de 2002, va al Hospital de Granollers: "Me trató el doctor Balcells y me dijo que tenía que volverme a operar. Así que rellenó la hoja de admisión y me dijo que ya me llamarían", afirma.

Así que Oscar se puso a

esperar a que le llamasen. Tanto como dos años. Harto de esperar, en marzo de este mismo año llama al hospital para saber qué hay de lo suyo: "Me dijeron que no sabían como aún estaba en lista de espera pero que, sí, que efectivamente estaba. Así que en breve me darían fecha".

Nuevamente empezó un nuevo compás de espera de casi medio año más. Hasta que Pernia, cansado, decide escribir una carta de queja para denunciar su caso en los medios de comunicación. Eso sucedía el pasado viernes (pueden ver el correo electrónico original reproducido en la sección de cartas al director). Como se puede leer en ella, el pasado día 9, Pernia no tenía aún fecha de intervención. Pero la historia daría un rápido e inesperado giro.

El lunes siguiente, para confirmar el contenido

de la carta, el diario gratuito '20 minutos', uno de los que recibió la misiva, llama al hospital para confirmar si la historia es cierta o no. Le confirman que sí. Y tan sólo cuatro horas después, Oscar recibe una llamada desde el hospital: ya tiene hora para el próximo 29 de septiembre. "Tras tres años y medio esperando, tampoco hacía falta tantísima prisa", ironiza. Y aña-de que "el doctor Balcells se fue de Granollers, en teoría, para mejorar la sanidad catalana desde la Generalitat, y resulta que están más preocupados en el Estatut que en los problemas reales de los catalanes, como la vivienda, la seguridad ciudadana o la sanidad. Sé que no me voy a morir porque me operen más tarde admite-, pero no estaría mal que al menos alguien me hubiera tenido en cuenta. Y más cuando, como se ha visto, se acelera cuando les interesa"

#### PALAUTORDERA

#### Promueven el catalán a través del Voluntariat Lingüístic

Palautordera se suma este otoño a la campaña del voluntariat lingüístic para promover el uso cotidiano de la lengua catalana entre las personas inmigradas. El proyecto consiste en reunir por parejas a los voluntarios catalanohablantes y a los aprendices para que puedan practicar el catalán. Las conversaciones pueden darse mientras se lleva a cabo cualquier actividad, sólo se pide a los participantes que cumplan con el compromiso de reunirse periódicamente durante 10 semanas. De este modo, los aprendices podrán perder el miedo a prácticar el idioma, mientras se realiza un interesante intercambio cultural. El área de cultura del Ayuntamiento de Palautordera -promotor del voluntariat- será el encargado de asesorar a los participantes y distribuir el material necesario para que se pueda llevar a cabo. De momento, ya hay ocho voluntarios y dos aprendices inscritos en este proyecto, que contará también con el apoyo de las asociaciones de padres y madres de los cuatro centros educativos del pueblo, la Escola Municipal d'Adults y la Unió de Botiguers i Comerciants. M. P.

# A F010

## CAL TENIR CURA... DE MOLTES COSES

A la biblioeca de Roca Umbert hi ha diversos cartells amb el següent text: Cal respectar i tenir cura de les instal.lacions de la biblioteca.

Deixeu els LABAVOS com us agradaria trobar-los. Pel que es veu, s'ha de tenir cura de la neteja, però també caldria tenir cura a qui pertoqui de l'ortografia. S'escriu LAVABOS, correctament.

Josep A. Garrell



Cal respectar i tenir cura de les instal·lacions de la biblioteca.

Deixeu els labavos com us agradaria trobar-los



En un centre de cultura això no queda massa bé. No us sembla?